



こころ

芳賀町立芳賀東小学校



No.13 令和7年2月3日

福は内、感染症は外

早いもので3学期が始まり1か月がたちました。どの学年も次の学年に進級する準備を始めています。昔から「一月は行く 二月は逃げる 三月は去る」と言われます。時間は待ってくれないので、一日一日を一生懸命取り組んでほしいと思います。寒い寒いと思っていましたが、令和7年は2月2日（日）に節分を迎え、3日（月）は立春です。この立春を過ぎると少しずつ春が近付いてきます。来るべき春に向けて、寒い時期にしっかりと準備を整えていきたいです。

さて、インフルエンザや新型コロナウィルス感染症が流行しています。学級閉鎖をするには至っていませんが、まだまだ安心はできません。学校では、引き続き、感染防止対策を徹底していきます。ご面倒をおかけしますが、ご協力いただけますようよろしくお願ひいたします。



学力テスト

1月15日（水）に、町の学力テストを実施しました。このテストは、学力を正確に検査し、今後の勉強の工夫・改善に役立てるために行っているものです。今年度の勉強の成果を発揮しようと、真剣に取り組んでいました。



いちごをいただきました

1月15日（水）に、JAはが野様からいちごの寄贈があり、その日の給食でいただきました。いただいたいちごは「とちあいか」、甘くておいしくて、子供たちは大喜びでした。



4年生 窯業技術支援センター見学

4年生は社会科で、県の伝統工芸品である益子焼について勉強しました。1月16日（木）に、益子町にある窯業技術支援センターに見学に行きました。



3年生 警察の仕事

3年生は社会科で、警察の仕事を勉強しています。1月31日（金）に、祖母井駐在所田中所長さんに学校に来ていただき、警察の仕事の内容について教えてもらいました。



避難訓練（不審者）

1月22日（水）に、不審者対応の避難訓練を実施しました。祖母井駐在所長田中さん、真岡警察署スクールサポーター小林さんをお迎えし、不審者への対応と避難・安全確保の方法などをご指導いただきました。



芳賀地区理科研究展覧会

1月18日（土）・19日（日）に芳賀地区理科研究展覧会が二宮コミュニティーセンターで開催されました。入賞者は次の通りです。



◎展覧会の部
☆優秀賞「よく飛ぶ竹とんぼは？」4年 ○○○○○
「紙ひこうきのけんきゅう」2年 ○○○○○
☆優良賞「どろだんごをつくろう」1年 ○○○○○

自己有用感や達成感を味わう委員会活動

委員会活動とは、子供たちにとって学校生活がより楽しく、より充実したものになるよう学校内の仕事を分担し、課題に取り組んでいく5・6年生による自治的な活動です。教師の仕事を手伝うのではなく、子供の考えを活かして、アイディアを出し合いながら活動しています。その中で、一人一人の子供が自己の責任や役割を果たし、自己有用感や達成感が味わえるようにしています。本校には7つの委員会があり、次のような活動をしています。

集合・生活委員会

下校時の整列や旗の掲揚をしています。みんなの学校生活がよりよいものになるように、ルールの見直しもしています。



放送・広報委員会

朝、給食、清掃時の



放送活動を行っています。みんなが楽しく聞いてくれるように、様々な企画を考え工夫しています。これからも新しいことに挑戦していきます。

環境・福祉委員会

アルミ缶回収や募金活動、清掃用具点検を行っています。アルミ缶は100kg集めることを目標にがんばっています。いつも、アルミ缶回収や募金にご協力いただきありがとうございます。



図書委員会

本の貸し出しや書架整理、



おすすめの本のポップ作成などを行っています。読書週間や読書集会では、図書委員が考えた企画で校内を盛り上げました。

体育委員会

体育倉庫や石灰



小屋の清掃や校庭のライン引きを行っています。また、体育的行事では中心となって活躍し、行事を盛り上げています。

保健・安全委員会

「全クラス環境衛生検査100%」を目指して活動しています。トイレのスリッパ調べや石けんの補充、健康観察簿の配付を行っています。ぜひ、私たちの作った保健だよりも読んでください。



給食委員会

給食時の献立放送や給食



関係のポスターの作成、掲示を行っています。今年度は、給食委員会で和をテーマにした献立を考えました。

雅楽鑑賞・体験

1月31日(金)に、町内の雅楽演奏家「鳳麟雅楽会」の皆様をお招きし、6年



生の音楽の授業を行いました。始めに雅楽の説明や演奏を聴き、楽器の体験もさせていただきました。音を出すことも難しい楽器ですが、全員が音を出すことができました。貴重な体験ができました。

学校保健委員会

1月23日(木)に、学校医の先生方、民生委員、食生活改善委員の皆様を来ていただき、学校保健委員会を開催しました。今回は、「環境衛生検査100%を目指して～洗顔・歯磨き・爪切りを習慣化するために～」というテーマで、保健安全委員会の児童が委員会の取り組みについて報告しました。その後、グループワークを行い、意見を出し合いました。いただいたご意見は、給食の時間に紹介する予定です。